



Martin Albrecht hat zum sechsten Mal den Deutschen Meistertitel im Motorkunstflug nach Straubing geholt.

Zum sechsten Mal

Deutscher Meistertitel im Motorkunstflug

Martin Albrecht hat zum sechsten Mal den Deutschen Meistertitel im Motorkunstflug geholt und ist somit der einzige Pilot in Deutschland seit der ersten Austragung dieser Meisterschaften im Jahre 1928, der das erreicht hat.

Ende August haben in Gera die 57. deutschen Meisterschaften im Motorkunstflug stattgefunden. 38 qualifizierte Piloten flogen in sechs Tagen um die Pokale.

Martin Albrecht war für die höchste Klasse „Unlimited“ qualifiziert. In einem sehr starken Teilnehmerfeld war er nach der Qualifikation auf dem dritten Platz. Bei den unbekanntenen Programmen, welche nicht geübt werden können, konnte er sich am zweiten Tag beim zweiten Durchgang bereits den ersten Platz erfliegen.

Diesen verteidigte er auch beim dritten und vierten Flug. Mit diesen guten Ergebnissen holte Martin Albrecht den insgesamt ersten Platz und somit den historischen sechsten Deutschen Meistertitel im Motorkunstflug nach Straubing.

Im Vier-Minuten Final Freestyle, einem unabhängigen Wettbewerb für die „Unlimited“-Piloten der höchsten Klasse, bei dem der Pilot alle Freiheiten hat zu zeigen, was er und sein Flugzeug in den Himmel zaubern kann, konnte sich Albrecht nochmal durchsetzen und ist somit auf voller Linie überzeugend der deutsche Doppelmeister im Motorkunstflug.

Weitere Informationen zu diesem Wettbewerb im Motorkunstflug gibt es unter www.german-aerobatics.com.